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                             別紙２ 

小規模多機能ホームすずらん 

第９４回 運営推進会議 議事録 

 

開催日時：令和 ５年１０月２３日（月） 

開催場所：旧デイサービスセンター 

 

１．議事 

（１）活動状況報告 

 ・9/4 ７Ｂさん誕生会（10名）（肉じゃがを希望され、昼食で提供） 

 ・9/8 ７Ｆさん誕生会（9名）（肉料理を希望され、昼食で提供） 

 ・9/14 島根地域職業訓練センター介護初任者研修実習生職場見学 

 ・9/15 ７Ｒさん誕生会（12 名）（チキンライスとケーキを希望され、昼食とお      

やつで提供） 

 ・9/27 ６Ｏさん誕生会（11 名）（肉料理と饅頭を希望され、昼食とおやつで提     

供） 

 ・9/28 敬老会（16名） 

 ・10/1 大正西一敬老会（7名） 

 ・10/2 久利・大屋方面へのドライブ（7名） 

 ・10/3 島根地域職業訓練センター介護初任者研修実習生職場見学 

 ・10/17 市立病院リハビリ公園へのドライブ、歩行訓練（8名） 

 

（２）大田市役所より助言 

 ・認知症の方の理解、啓発のためのイベント、「ＲＵＮ伴リレー」が１０月２８   

日に開催されます。 

 ・案内が届いていると思いますが、物価高騰支援金を支給します。 

 ・インフルエンザは、９月には学校で流行していましたが、今は下火になって   

いるようです。 

 

（３）推進員からの意見等 

 ・大正西一の「敬老ふれあい会」に多数参加していただきました。事業所会員との

交流の機会となりよかったです。明日、役員会で反省会をする予定です。 

  （地域住民の代表） 

 ・大正西一の敬老会に参加させてもらいました。利用者の方は建物に驚いてお   

られました。難聴で聴こえにくい方もありましたが、楽しませていただきま   
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した。（事業所職員） 

 ・落語と三味線は踊りは来年もお願いするかもしれません。来年度以降も取り   

組めるよう引継ぎをしていきます。（地域住民の代表） 

 ・職員の親御さんと出会った時、仕事ぶりを心配されていましたが、しっかり   

されているようですと伝えています。（知見を有する者） 

 ・母はすずらんに喜んで通っています。前日から服を選んだり、おしゃれをし   

て出かけています。（家族の代表） 

 ・すずらんには楽しく通っています。（利用者の代表） 

 

（４）事業所自己評価について 

 ・学校勤務時代にも自己評価を行っていました。評価の時期は悩ましかったで   

す。事業所自己評価を市に提出するのは義務化されているのでしょうか。 

  （地域住民の代表） 

  →制度によって義務化されています。（事業所職員） 

 ・事業所自己評価の項目について、全国共通のものでしょうか。それとも事業   

所独自のものでしょうか。（地域住民の代表） 

  →書式については国が示したものを使用しています。改善計画は事業所の中    

で話し合って決めています。（事業所職員） 

 ・市内の小規模多機能型居宅介護事業所はどこもこの様式を使っています。 

  運営推進会議での事情所評価ではなく、外部の事業所による第三者評価を受   

けているグループホームが３カ所位あります。（市役所職員） 

 ・利用者へのアンケートは難しいと思いますが、家族へのアンケートはできる   

のではないでしょうか。（地域住民の代表） 

  →以前はしたことがありますが、最近はしていません。（事業所職員） 

 ・昨年の事業所自己評価や総括表をみてもリアルな内容がでていると思います。   

（地域住民の代表） 

 ・他の事業所が出された事業所自己評価もそうです。（市役所職員） 

 ・大変な作業をされていると感じます。（家族の代表） 

 ・防災計画については、次回の運営推進会議で説明をさせていただきます。 

 次回の運営推進会議の２週間前位に地域かかわりーシートに併せて事業所自己評 

  価、総括表をお渡ししますので、事前に目を通していただき、記入できるところ 

は記入してお持ちください。（事業所職員） 

以 上 


